



ESTA SEMANA SE HIZO ENTREGA DE LAS OBRAS TERMINADAS.

Entregan remozado gimnasio de la Escuela de Carimallín Bajo

DEL IND. Las obras tuvieron una inversión cercana a los \$163 millones.

Con la participación de estudiantes, equipo escolar, vecinos y vecinas, autoridades e invitados especiales, se hizo entrega del gimnasio remozado de la Escuela de Carimallín Bajo, en Río Bueno.

Este proyecto de mejoras, fue financiado por el Instituto Nacional de Deportes (IND) y ejecutados por la municipalidad de Río Bueno, a través de una inversión sectorial de \$163.124.728. Asimismo, cabe destacar que esta obra, es parte del Plan Nacional de Infraestructura Deportiva.

Al respecto, el seremi de Deportes, René Antío, manifestó que “cuando el objetivo y el propósito está claro se logran estos resultados, lo que nos tienen bastante contentos, satisfechos y por supuesto que agradecemos este esfuerzo tremendo de los equipos técnicos, que la inspiración principal que tienen es poder mejorar la calidad

de vida de los niños y niñas de nuestro país, y en específico de nuestra región”.

A su vez, la directora de la escuela Sandra Reyes, expresó que “solo queda agradecer porque esto no solamente se trata de desarrollar algunas habilidades deportivas, sino que también hay un gran desarrollo de la convivencia escolar dentro de todas las actividades que se realizan acá. Aparte de eso, este espacio también es para la comunidad en general del sector”.

En cuanto al detalle de las obras, contemplaron aislación en los muros y cubierta; mejoramiento de la instalación eléctrica y luminarias; instalación de una nueva superficie deportiva, bodega y equipamiento deportivo.

Además, a través del programa Crecer en Movimiento del IND, se hizo entrega de un set de tatami, set de balones y juegos de motricidad.